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Beim Wechsel von Nvidia auf AMD geht es nicht um Leistung, sondern um Kompatibilität zu
Mac OS.

Nvidia erhält von Apple keine Zertifizierung mehr. Daher werden die Treiber nicht mehr in Mac
OS eingebunden.

Egal wie gut oder schlecht die Karten von Nvidia auch sind. Ist ein wenig anders als unter
Windows oder Linux.

Entweder man entscheidet sich für Mac OS und richtet seine Hardware danach aus oder man
bleibt bei Windows oder Linux.
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